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YESTERDAY

소프트웨어융합학과입학전에어떻게살아왔는지알아봅시다

강원도춘천에있는춘천고등학교를졸업한저는이냥저냥학교에있는대회열심히참여하고내신관
리에만충실한그냥평범한학생이었습니다.
그렇다고공부를열심히한게아니라, 오히려저는친구들과의관계를더중요시했어서, 공부보단다
른친구들과의만남, 노는것을더열심히했습니다. 
그래서고등학교생활 3년에대해서는딱히후회가없을정도로, 상당히즐거운(?) 생활을했던것같습
니다. 



소프트웨어융합학과재학동안,당신이어떻게변해가고무엇이되고싶은지들어봅시다

어떤, 한분야의전문가가되어보고싶습니다. 고등학교동안은제가하고싶은것을하기위해공부를
했었다고생각하는데, 이제입학을했으니, 제가하고싶은공부를찾아서할수있다는것이, 저한테큰
도움이 될것같습니다. 아직무슨트랙을선택해공부할지는고민하고있지만, 1학년동안여러경험
을해보며, 제가진정무엇을하고싶은지찾아서공부해보고싶습니다. 

많은친구들을사귀어보고싶습니다. 제가살던도시특성상, 상당히좁아, 사람하나건너면아는사람
이라그렇게폭넓은인간관계를경험해보지못했지만, 대학에왔으니, 여러사람도만나보고, 인간관계
에대해좀더배워보고싶습니다.

진짜어른이되고싶습니다. 성년의나이 20살이넘었다고해서, 몸이커졌다고해서, 인격과마음은커
지는게아니므로, 많은경험을해보며좀더성숙해진제가되고싶습니다.

TODAY



소프트웨어융합학과를졸업후당신은무엇이되어있나요

아직은뭐가되어있다고장담하긴힘들것같습니다. 하지만제희망으로는제가하는행동에책임지며
제앞가림은저스스로할수있는사람이되어있으면좋겠습니다.
또한, 경제적으로여유로운사람이되어있었으면좋겠습니다. 제가가정을만들고새로운가족들과지
낼때, 제가족들이하고싶어하는것, 먹고싶어하는것, 입고싶어하는것등, 그많은것들, 아무경제
적걱정없이편안하게지낼수있는정도의경제적능력만갖춘사람이되어있었으면좋겠습니다.

FUTURE



하고싶은말을자유롭게합시다

입학한이상, 4년(군대제외)동안같이지낼동기분들인데, 서로별탈없이잘지냈으면좋겠습니다.
잘부탁드립니다.

FREE TALK




